## **PRESSEMITTEILUNG**

26.04.2018



## Sachsen-Anhalt und seine Wölfe Landtag lädt zum Bürgerdialog in Zerbst ein

Wölfe und Menschen – wie passt das in Sachsen-Anhalt zusammen? Das ist die zentrale Fragestellung des Bürgerdialogs "Landtag im Dialog", zu dem Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch am

Donnerstag, 3. Mai 2018, 19.00 Uhr, in die Stadthalle Zerbst

einlädt.

In der ersten Veranstaltung der neuen Dialogreihe 2018/19 des Landtages von Sachsen-Anhalt wollen Fachpolitiker aller Fraktionen mit den Bürgerinnen und Bürgern über deren Ängste und Sorgen vor der Wolfspopulation, aber auch über die Möglichkeiten der Koexistenz von Wolf und Mensch ins Gespräch kommen. Für die CDU wird dies Detlef Gürth sein; Hannes Loth wird die AfD vertreten; Kerstin Eisenreich von der Fraktion DIE LINKE, Jürgen Barth von der SPD und Wolfgang Aldag von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sind die weiteren Gesprächspartner. Die Diskussionsrunde moderiert Dr. Tino Grosche.

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch beschreibt die Zielsetzungen dieser Veranstaltungsreihe wie folgt: "Der Landtag ist das höchste politische Gremium und landesweiter Schauplatz des demokratischen Geschehens unseres Bundeslandes. Alle gewählten Vertreter der Parteien treffen sich, um sich in einer von allen anerkannten Form der verbalen Diskussionskultur mit den Themen unseren Landes Sachsen-Anhalt auseinander zu setzen. Ergebnisse sind Beschlüsse, nach denen sich das Regierungshandeln des Kabinetts und somit der einzelnen Ministerien ausrichtet.

Als einziges Verfassungsorgan kann der Landtag auf eine unmittelbare Legitimation durch unsere Bürgerinnen und Bürger zurückgreifen.

Nicht zuletzt aus diesem Grund freue ich mich besonders auf die vor uns liegenden Gespräche, in denen Fragen, Meinungen und Anregungen der Menschen vor Ort in die Diskussion der Fachpolitiker aus den regierungstragenden ebenso wie Oppositionsfraktionen zum aktuellen Thema einfließen können."

Bis Ende 2019 sind neun weitere Veranstaltungen im Land geplant. So steht am 7. Juni 2018, 19.00 Uhr, das Thema "Schule – Kluge Köpfe braucht das Land" im Rathaussaal Halberstadt zur Diskussion.